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本报讯（记者 吕正子）5 月 13 日，
市长史根治参加许昌市政协七届四次
会议民盟、科协、教育、体育组联组讨
论，并寄语广大政协委员，要坚定前行
信心，积极助力发展，为夺取疫情防控
和 经 济 社 会 发 展 双 胜 利 作 出 积 极 贡
献。市领导李海峰、刘瑞红参加讨论。

讨论中，田秋琴、张旭、陈明超、张
兆利、谢占杰、吴良、牛艳伟等政协委员
先后发言，一致认为政府工作报告总结
成绩到而不过、查找问题准而不遮、谋
划工作实而不虚，展现了干事成事的信
心和狠抓落实的决心，听后令人倍感振

奋、备受鼓舞。他们分别围绕城乡融
合、职业教育、脱贫攻坚、教育高质量发
展、钧瓷文化产业、全域旅游等提出意
见建议。史根治不时与委员们互动交
流、畅谈发展。

史根治对各位委员提出良好意见
建议表示衷心感谢，并指出，今年是全
面建成小康社会和“十三五”规划收官
之年，希望广大政协委员与市政府一
道，携手奋进，共克时艰，夺取疫情防控
和经济社会发展双胜利。

一要顺势而为，坚定发展信心。既
要看到疫情对经济社会发展带来了较

大影响，也要看到我市经济稳中向好、
长期向好的基本面没有改变，坚定信心
决心，保持定力耐力，努力危中求机，牢
牢把握发展主动权。

二要围绕中心，积极助力发展。积
极助力常态化疫情防控，坚持“外防输
入、内防反弹”的总体防控策略，抓好常
态化防控措施落实。积极助力经济稳
定增长，帮助企业纾困解难，扩大招商
引资，抓牢项目建设，着力稳增长、扩投
资、保态势。积极助力创新能力提升，
发挥各自专业优势，在许昌创新发展中
担当重任。积极助力社会事业发展，把

重大民生问题作为政治协商的重要议
题，深入基层调研，积极反馈民意，让政
府工作更加符合实际、贴合民意。

三要担当作为，认真履职尽责。带
头履行职责，积极建言献策，反映社情
民意，加强民主监督，促进政府工作更
富成效、再上水平。

史根治表示，市政府将一如既往地
支持政协工作，听取政协建议，接受政
协监督，共谋务实之策，汇聚发展合力，
为建设“智造之都、宜居之城”、实现高
质量发展而努力奋斗。

本报讯（记者 张铮）5 月 13 日，市
长史根治与魏都区代表团一同审议政
府工作报告、市人大常委会工作报告、
法检“两院”工作报告、计划报告和财政
报告。史根治寄语魏都区代表团，要坚
持发展第一要务，加快产业转型升级，
为建设“智造之都、宜居之城”作出更大
贡献。

审议中，李朝锋、张良奇、李东法、
代建设、陈向辉等代表积极踊跃发言。
大家一致认为，政府工作报告有高度、
有内涵、有情怀、有激情，总结成绩客观
准确，重点工作清晰明了，展现了政府
的责任担当，明确了蓝图的落实路径。
他们分别围绕区域发展、企业创新、项
目建设、企业家队伍素质等提出意见建
议。

史根治对各位代表提出真知灼见
表示感谢，并充分肯定了魏都区经济社
会发展取得的显著成绩。史根治指出，
今年经济社会发展形势更加严峻复杂，
魏都区要坚定发展信心决心，统筹好疫
情防控和经济社会发展工作，尤其要坚
持发展第一要务，抓经济、抓发展、抓落
实，为建设“智造之都、宜居之城”作出
更大贡献。

围绕魏都区下一步工作，史根治提
出五点希望。一要切实抓好常态化疫
情防控。坚持“外防输入、内防反弹”的
防控总策略，一以贯之把疫情防控各项
工作抓实抓细，为经济社会秩序全面恢
复提供有力保障。二要全力稳定经济
运行。千方百计为企业纾困解难，持续
深化“四个一百”专项行动，认真落实各
项惠企扶持政策；抓好项目建设，围绕
延伸链条、技术改造、智能升级等扩大
投资，加大传统产业转型升级和新兴产
业培育力度；抓好工业增长，加强工业

经济运行监测分析，强化企业服务；积
极扩大消费，探索发展“夜经济”等新型
消费模式。三要加快产业转型升级。
提升服务业发展水平，大力发展绿色经
济、创意经济、夜间经济等，加快曹魏古

城修复项目建设，大力发展生产性服务
业；推动制造业高质量发展，统筹传统
产业转型升级和新兴产业培育壮大。
四要提升城区建设品质。深入实施“四
改一增”工程，持续深化城市创建，着力

塑造古香古色、古风古韵的城市特色。
五要持续保障改善民生。做好“六稳”
工作、落实“六保”任务，加快补齐发展
短板，持续提升群众获得感、幸福感、安
全感。
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5月13日，市长史根治与魏都区代表团一同审议政府工作报告等，并作重要讲话。记者 牛书培 摄


